

Seelsorgliche Notfälle zur Corona-Zeit

Von (Web-Team)

3. April 2020, 09:00

Seelsorgliche Notfälle zur Corona-Zeit





Die Maßnahmen bis hin zu Verboten aufgrund von Corona machen auch vor der Kirche nicht halt. Das Erzbistum Köln hat den Priestern und Seelsorgenden Richtlinien mitgeteilt – auch im Falle einer möglichen Ausgangssperre.

Grundsätzlich gilt weiterhin, dass keine Messfeiern/Gottesdienste mit Gläubigen stattfinden dürfen. Auch die regelmäßige Kranken-/Hauskommunion ist wegen der Ansteckungsgefahr untersagt.

In **schweren Notfällen** oder bei **Sterbefällen** können die Priester unter den im INFO-Blatt (</sites/lambertus-mettmann/aktuelles-events/info-blatt/>) und der Homepage (</sites/lambertus-mettmann/kontakt/pastoralteam/>) angegebenen Nummern erreicht werden.